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l’union. Êtes-vous un président heureux après le
sacre de votre club féminin, la Jeunesse athlétique
club (JAC), au terme de la 34e édition de la coupe du
Gabon interclubs de handball organisée dernière-
ment par la Fédération gabonaise de handball (Féga-
hand) à Mouila ?
Sylvain Miloko : en effet ! C’est un sentiment de satisfac-tion et du devoir accompli qui m’anime, car mes joueuseset leurs encadreurs techniques ont travaillé dur pour enarriver là.
Etiez-vous certain de cette performance avant de dé-
buter cette compétition ?- Comme je l’ai dit avant le début de la compétition à un devos confrères, cette année était la nôtre. Oui, j’étais trèsconfiant, parce que mon équipe a gagné en maturité. Nousvenions à Mouila avec un autre état esprit, puisque nousavions l’obligation de gagner cette épreuve, que nousavions perdue l’an dernier aux prolongations, par manqued’expérience. Cette année, nous nous sommes préparés,non pas pour disputer la finale, mais pour la gagner.
Quelles sont les ambitions de la JAC pour les saisons
à venir ?- En remportant la coupe du Gabon interclubs, l’une descompétitions majeures de handball sur le plan national,nous rentrons de facto dans le cercle fermé des grandeséquipes féminines de notre pays. Nous avons donc l’obli-gation de nous maintenir au sommet. A cet effet, nos am-bitions restent les mêmes : jouer les premiers rôles auGabon et travailler pour améliorer nos performances auniveau des équipes féminines de notre pays et du conti-

nent africain.
Ce titre de vainqueur de la coupe du Gabon interclubs
qualifie votre club en coupe d’Afrique des clubs vain-
queurs de coupe. Aviez-vous les moyens de vos ambi-
tions ?- Certes, ce sacre nous donne le privilège de représenternotre pays à une compétition africaine des clubs. Pour yparticiper, nous comptons non seulement sur le soutiende chaque membre de l’équipe et sur les bienfaiteurs,mais également sur l'apport de l’Etat, qui a toujours sou-

tenu les clubs engagés aux compétitions africaines.
La JAC a-t-elle des catégories inférieures, en dehors
de l'élite ?- La JAC est avant tout un projet . Nous sommes conscientsque pour que notre club s’inscrive dans la durée, il fautmettre en place un dispositif pourvoyeur des joueurs.Pour cela, la JAC compte donc en son sein les catégoriescadettes et juniors. D'ailleurs, 70% de joueuses qui ontgagné cette 34e édition de la coupe du Gabon interclubs àMouila viennent de notre équipe junior.
Avez-vous un message particulier à faire passer ?- Je voudrais d’abord remercier votre journal pour l’inté-rêt que vous portez à notre modeste équipe qui, par lamême occasion, remercie toutes les personnes qui sou-tiennent la JAC, sacrée championne de l'Estuaire cetteannée, et le handball au Gabon. Enfin, je demande aux au-torités de notre pays de continuer à soutenir le handballféminin qui, il faut l'avouer, est encore à la traîne.

…Sylvain Miloko : " Cette année était la nôtre "

Handball/Après la 34e édition de la coupe du Gabon interclubs ‘’Mouila 2018’’/
Entretien avec le président de la JAC de Libreville…

Propos recueillis par  PSNB
Libreville/Gabon 

L'équipe féminine de la JAC représentera le Gabon
à la prochaine coupe de la Cahb.
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Le président-fondateur de la JAC, Sylvain Miloko : "
Nous avons travaillé dur pour en arriver là. "
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